

Activa participación de Codelco en Feria del Medio Ambiente de Rancagua

La minera presentó, en la Plaza de Los Héroes, las principales iniciativas corporativas para generar valor ambiental en el territorio. La actividad reunió a más de 50 empresas, servicios públicos y emprendedores.

En su compromiso con la sustentabilidad, Codelco División El Teniente participó de la Feria del Día Mundial del Medio Ambiente que se organizó en la Plaza de Los Héroes de Rancagua. En la actividad, la minera compartió las iniciativas que ha instaurado para generar valor ambiental en la Región de O'Higgins.

La instancia, organizada por la Municipalidad de Rancagua, contó con la participación de 50 empresas, servicios públicos y emprendedores.

El seremi de Energía, Claudio Martínez, detalló que "estamos súper contentos de ver cómo se desarrollan este tipo de iniciativas, porque acercan temas como la sustentabilidad, las energías renovables, la transición energética y la crisis climática".

Durante la jornada, El Teniente presentó sus principales compromisos en materia de huella de carbono, huella hídrica, economía circular, disminución de material particulado, estándar de depósitos de relave y desarrollo de los territorios con valor social. Entre ellas destaca la incorporación de 110 buses eléctricos y el reciclaje del 47% de los residuos generados.

GENERAR VALOR AMBIENTAL

Darío García, seremi de Economía, Fomento y Turismo, celebró que "buscamos inicia-



tivas que tengan el triple impacto, porque son actividades económicas que deben tener una sostenibilidad económica en el tiempo. La problemática medioambiental es cooperativa, así que agradezco la participación de Codelco". El alcalde suplente de Rancagua, Emerson Avendaño, señaló que "vimos a varios estudiantes que se acercaron a conocer las iniciativas de los distintos servicios. Esto

permite crear y formar nuevas generaciones".

Por su parte, Sofía Ortiz, vecina de Rancagua, añadió que "es súper importante que abran estos espacios, porque se entrega información a la ciudadanía, pero además, invita a reflexionar y a ser parte del cambio. Por lo general, aporta que las empresas se acerquen a este tipo de instancias y sean cercanas a la comunidad".

Marcos Cienfuegos, profesor del colegio de Benjamín Vicuña Mackenna, agregó que "conocer lo que sucede en las empresas y cómo cuidan el medio ambiente es importante. Yo creo que más de alguna iniciativa, le queda grabada a los niños".

La participación de Codelco División El Teniente en la Feria del Día del Medio Ambiente busca reforzar su compromiso con la sustentabilidad y el desarrollo de iniciativas que benefician tanto al medio ambiente como a las comunidades locales.

